

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 河野 和正



幹事 守重 昌之

会長テーマ

会員の一歩前進はクラブの一歩前進
そして地域社会への社会奉仕の数歩前進へつなげる。



ロータリーは機会の扉を開く

2020-21 Weekly Report vol33-18

2020年12月15日(火) 第1515回 オンライン例会 卓話 於:飛火野RC事務所

■司会 幹事 守重昌之会員

■開会点鐘 会長 河野和正会員

■お客様紹介 会長 河野和正会員

日野税務署副署長 伊藤 創様ようこそいらっしゃいました。

■会長報告 会長 河野和正会員

8日のクリスマスオンライン例会ご苦労様でした。濱田様本田様小高様の特別賞は、私から20日過ぎに記念品を贈ります。

本日、今年最終の例会になります。日野税務署副所長 伊藤 創様に卓話ををお願いしております。よろしくお願いします。政府は「Go To」を12月28日から1月11日まで停止を発表。感染者と高齢者による重症者の増加が原因と思われます。今年の漢字は「蜜」が選ばれました。日野市の感染者284人(12/13現在)で退院は230名です。13日自治会の会議後会長・副会長・相談役を含め5人で飲んで不注意から怪我をしてしまいました。年末で気ぜわしく皆さんもお気を付けてください。7月から12月まで例会・諸行事が実行でき感謝です。ご協力ありがとうございます。後期の2021年1月から6月の半年間ご協力くださいますようよろしくお願いします。新型コロナウイルス感染症・インフルエンザにからぬよう健康に留意し、どうぞよいお年をお迎えください。

■幹事報告 幹事 守重昌之会員

1.例会変更案内、八王子東・稻城RCより。

2.地区より例会などの会合開催について、コロナ禍でのオンライン化推進を強化するよう案内が来ています。

※1月2月の例会予定は先週ご案内した通りです。

■卓話講師紹介 プログラム委員会委員長

馬場弘融会員

本日は、日野税務署副所長 伊藤 創様に「コロナ禍における税務署のとりくみ」と題しお話をいただきます。よろしくお願いします。

■卓話 「コロナ禍における税務署の取り組み」

日野税務署副所長 伊藤 創様

最初に自己紹介で、名前は聖書の創世記にある創からと両親から聞いています。日野税務署に令和2年7月に赴任。前職は埼玉県和光にある税務大学校で教授でした。税務大学は税務の研修機関です。1000人近い研修生がいて寮も完備しています。校内には税金の資料館があり資料が展示されています。住まいは江戸の小京都といわれれ、春日局が住んでいた川越です。八高線を利用し2時間かけて通勤しています。

今年のユーキヤン流行語大賞の30のうち15がコロナ関係です。

納税環境の整備の一環で、日野では税の作文を市内の小学生中学生から募集し表彰しています、今年は間税会で貢献された日野間税会会长の中澤氏の叙勲がありました。

コロナ禍の中でも、国税庁の使命は納税者の自発

的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現するところにあります。

国税庁の任務は、内国税の適正かつ公平な賦課及び徴収の実現、酒類業の健全な発達、税理士業務の適正な運営の確保です。

我が国の新型コロナウイルス感染症は、1月16日中国武漢からの帰国者から発生したとマスコミ取り上げられ、確定申告の直前でした。コロナ禍の国税の取り組みで、法人税など申告・納期限の延長などが行われました。納付が厳しい納税者には特例猶予が酒類事業者にも特例がなされました。税務大学校の寮で健康観察期間中の方の観察期間、保護療養施設として受け入れました。

令和2年分の確定申告に向けた取り組みでは、手洗い・うがい・マスクの着用、アルコール消毒液の備え付け、こまめな換気。来場者に対する検温・咳・発熱の症状のある来場者の入場制限、来場者のマスク着用およびアルコール消毒のお願い、e-tax申告の推進(パソコン・スマホ)是非、自宅からパソコンやスマホで申告をしていただきたい。入場整理券方式で時間当たりの入場者制限(オンライン事前発行・当日配布)、申告書作成会場開設の前倒し、開設前の相談受付も行います。還付申告のある方は年間可能であることを広報。などに取り組みます。国税庁のホームページをご覧ください。と、ここまで話されてから、資料の図を見て、アンコンシャス・バイアス(過去の経験から、自分では気づかないうちに身についた見方とらえ方)を考えるもので、e-tax申告が難しいと考えるのは先入観があるからだと思います。最近はわかりやすくなっていますのでe-tax申告をお考え下さい。コロナだけでなくインフルエンザ(過去の経験から、自分では気づかないうちに身についた見方とらえ方)を考えるもので、e-tax申告が難しいと考えるのは先入観があるからだと思います。最近はわかりやすくなっていますのでe-tax申告をお考え下さい。コロナだけでなくインフルエンザ

ンザも収束が見えませんので健康に留意されよいお年をお迎えください。と卓話を結ばれた、

■謝辞 プログラム委員会委員長 馬場弘融会員

解りやすいお話しありがとうございました。コロナ過で申告期を迎えることになりますが、健康に留意され公務に当たられますよう心より祈念申し上げます。本日はありがとうございました。

■謝辞 会長 河野和正会員

ありがとうございました。私も確定申告をしますので参考になりました。

■閉会点鐘 会長 河野和正

◆トピックス

1.12月10日、東京都、新型コロナウイルス感染者602人初めて600人を超える。

2.12月10日新型コロナウイルス感染症の終息が見通せない中、札幌市の秋元市長、2021年の「さっぽろ雪まつり」を中止すると発表。14日にオンラインで開催が決まる。

3.12月11日、岡山美作市で鳥インフルエンザ発生、64万羽殺処分、香川・福岡・兵庫・宮崎・奈良・広島・和歌山・岡山に続き9県目。

4.12月12日東京都の感染者621人、過去最多。全国で3041人

5.12月12日体操の全日本選手権、女子決勝が行われ、村上茉愛が2年ぶり4度目の優勝。

6.12月13日東京オリンピック柔道66kg級代表決定戦、一騎打ちのワンマッチ、阿部一二三が規定の4分を超え、延長20分大外刈りで技ありを奪い死闘を制す。

7.12月13日体操の全日本選手権、萱 和磨が初優勝、個人の鉄棒ではこの種目に絞った内村航平が15.70をマークして3年ぶりに優勝。

8.12月14日今年の世相を表す「今年の漢字」は『蜜』に選ばれる。

9.12月15日JAXAははやぶさ2の着陸カプセルからリュウグウ由来のガス・スウミリメートル級の多数の黒い砂粒を確認したと発表。地球圏外からの気体状態物質の物質を回収したのは世界で初。小惑星からの資料回収は、初代はやぶさ以来2回目の快挙で、有機物や水が多いとされる炭素質タイプの小惑星からは始めて。惑星や海、生命の起源と進化の謎を解くヒントが期待されている。

10.12月16日 東京678人と最多を更新。全国で2931人と過去3番目。

11.12月16日 日本海側大雪、今季最大の寒波により大雪警報の出ている新潟県で、16日午後3時の積雪が湯沢町で170センチ、津南町で134センチを記録。

12.12月17日、東京822人感染、連日最多を更新

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1515回	22	17	1	-	4	82%
第1513回	22	18	2	0	2	91%

ニコニコBOX

本日 0円 累計 372,018円

本年度目標額1,200,000円 達成率31.0%

※今週のメークアップ 水野さん

※先々週の後メークアップ なし